



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 117

Managua, 14 mayo 2020



Renovada Comisaría de la Mujer en Juigalpa, Chontales

Hoy se realizó el relanzamiento de la Comisaría de la Mujer y la Niñez en Juigalpa, Chontales, la que ahora luce renovada, pintada, con nuevo mobiliario y medios de transporte parte continuar atendiendo, escuchando y acompañando a las mujeres de esa zona de nuestro país que sufren algún tipo de violencia.

El Comisionado General Xavier Dávila, Secretario de la Jefatura Nacional de la Policía, viajó a este departamento para acompañar a líderes locales, mujeres y población en general que con gran alegría dieron por reinaugurada estas oficinas.



Misa por el 18 Aniversario de muerte del Primer Comisionado Christian Munguía

[Con una solemne y emotiva Eucaristía](#), en la iglesia La Merced del barrio Larreynaga, Managua, la tarde de ayer fue recordado el Primer Comisionado Christian Munguía Alvarado, al conmemorarse el Décimo Octavo Aniversario de su partida a otro plano de vida.

La Eucaristía fue oficiada por el padre Antonio Castro con la participación de su viuda Juliana Hernández, su hija Sofía Margarita, Oficiales de la Policía Nacional, familiares y amigos cercanos del Primer Comisionado Christian Munguía.



Continúa desinfección en el mercado Carlos Roberto Huembes



En horas de la tarde, la Institución Policial, en coordinación con la Alcaldía de Managua, Minsa, Commema y la Asociación de Comerciante, realizaron [jornada de fumigación y limpieza en todo el mercado Roberto Huembes](#), para prevenir el Covid 19 y otras enfermedades.

Durante la jornada se realizó la fumigación a los tramos y otros espacios, además de limpieza de los andenes y calles, como parte de las medidas que impulsa nuestro Buen Gobierno.



Estudiantes del Centro Juventud elaboran mascarillas

[Los estudiantes del Taller de Corte y Confección](#) del Centro de Formación y Desarrollo Juvenil “Juventud” iniciaron el proceso de elaboración de cuatro mil mascarillas, las que serán distribuidas al personal de la Policía Nacional, como parte de las medidas que se están aplicando para la prevención del Covid-19.

Medidas preventivas ante el Covid-19 en Policía de Boaco



Oficiales de la Policía de Boaco se capacitan sobre el adecuado uso de las mascarillas, a fin de evitar el contagio de gripes comunes o del Covid-19, charla impartida por la Dra. Rosalba Núñez. Asimismo, diariamente la Policía de la “Ciudad de dos pisos” toma la temperatura a las y los oficiales para la detección temprana de enfermedades.



En este mismo departamento, la Policía también está tomando medidas para prevenir el contagio del Covid-19 en las personas que guardan prisión preventiva.



Salud Mental en tiempos de Covid-19

La Comisión Nacional de la Policía para la capacitación en Salud Mental, viajó hasta el departamento de Río San Juan, para brindar una charla a las y los oficiales de esta localidad y así estén más preparados para enfrentar la pandemia que está

afectando al mundo entero.



También en Zelaya Central

La Comisión también visitó el municipio de Nueva Guinea, donde conversaron con los y los oficiales para que tengan el conocimiento y las herramientas necesarias para prevenir y detectar el Covid-19.

Control del miedo, no dejarse llevar por las noticias falsas, no caer en el pánico e histeria colectiva es parte de las recomendaciones que las y los especialistas transmiten a los oficiales.



Acompañando Censo Nacional

Oficiales de Zelaya Central continúan acompañando la realización del Censo Nacional del adulto mayor y personas con enfermedades crónicas, aquí vemos a oficiales en el barrio Francisco Matamoros, del municipio El Rama.



Oficiales de Asuntos Juveniles siempre activos

Visitas casa a casa, consejerías familiares y charlas, es parte de las actividades que Oficiales de Asuntos Juveniles están realizando en la zona de Zelaya Central, con el objetivo de prevenir que la juventud caiga en las redes de las drogas.



Aquí, una Oficial de Asuntos Juveniles realizan charlas de promoción de valores y prevención de adicción a las drogas en el Colegio Justo Pastor, municipio El Rama.



Policía de Chontales se reúnen con transportistas

Prevenir accidentes de tránsito y tomar medidas para prevenir el contagio del Covid-19, es parte de los temas abordados por el Comisionado Mayor Bayardo Rosales, Jefe de la Delegación Policial de Chontales, con transportistas de la localidad, quienes se mostraron interesados y colaboradores para impedir consecuencias fatales a causa de dichas problemáticas.



Chontales cumple con medidas

Todos los días en el Complejo Policial “Danilo Bravo” de Juigalpa, la Policía toma la temperatura a las y los privados de libertad, limpia las celdas y garantiza la higiene de los reos, acciones que son supervisadas por el Jefe de la Delegación Policial.



Educación vial a pobladores que habitan en zona donde se inauguró nueva carretera

En la escuela Santa Rita de Acacia, municipio San Lorenzo, Boaco, Oficiales brindaron una charla de educación vial a padres de familia en la que abordaron temas como las de señales de tránsito, pasos peatonales y comportamiento del usuario en la vía pública, debido a que gracias a nuestro Buen Gobierno, estos pobladores ahora cuentan con la nueva carretera de concreto hidráulico Papayal – Malacatoya.



En esta importante actividad, en la que se tomaron las medidas preventivas ante el Covid-19, participó el alcalde del municipio, secretaria política y delegado del MTI.

12 detenidos producto del trabajo policial en Chinandega



[Un total de 12 personas detenidas por delitos de alta peligrosidad](#) dejó como resultado el enfrentamiento a la delincuencia en el departamento de Chinandega durante la última semana, donde se destaca la captura de tres personas detenidas por el delito de robo con intimidación, cuatro por robo con violencia, uno por robo con fuerza, dos abastecedores de drogas y dos por delitos contra la mujer, así lo dio a conocer el Comisionado General Douglas Juárez, Jefe de la Delegación Policial Departamental.

Dentro de las evidencias ocupadas están una libra de marihuana, una motocicleta, un teléfono celular y un arma cortopunzante (cuchillo).



Boaco detiene a nueve delincuentes

[En el departamento de Boaco](#) se detuvieron a nueve sujetos por cometer delitos de alta peligrosidad, como resultado de las diferentes acciones en el enfrentamiento a la delincuencia, en el periodo comprendido del 06 al 12 de mayo del presente año.

De los delincuentes puestos tras las rejas, cinco son por el delito de robo, dos por abastecedores de drogas, uno por violación y uno por tentativa de homicidio. Entre las evidencias ocupadas están tres teléfonos celulares, 12 docenas de espuelas y una libra de marihuana.



AGRUPACION DELINCUENCIAL DESARTICULADA CONOCIDA COMO "LOS APEROS"

Municipio Camoapa



DELINCUENTES PRESOS

Cabecilla



Rolando Manuel Amador Valle



Luis Raúl Vega



Oscar Antonio Guadamúz

Delincuente Prófugo SE BUSCA



Elvín Antonio Martínez Obregón

Delincuentes integrantes de agrupación delictiva «Los Aperos», cometían delitos de **Robo con Fuerza** en el municipio de Camoapa, utilizaban vehículos para desplazarse e instrumentos de fractura, caracterizándose por sustraer Aperos para equinos (caballar y mular.)

Par de homicidas quedan detenidos en Jinotega

El eficiente trabajo de la [Policía Nacional](#) en el departamento de Jinotega, logró la captura de **Nicolás Toruño Machado**, quien por rencillas personales y con machete en mano, le quitó vida a Fermín Sáenz Gutiérrez, en la comunidad «Los García», del municipio de El Cuá, el pasado 11 de mayo del 2020, a las 9:35 de la mañana.

De misma manera fue capturado **José Ariel Zeledón Hernández**, quien era buscado y circulado por la Institución Policial, luego que este sujeto le haya quitado la vida a Juan Montoya Herrera, un 24 de diciembre del año 2012, en la comarca El Carril, del municipio de Jinotega.



Visión Policial

Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

Managua continúa las visitas casa a casa en Managua



La Policía de Managua continúa acompañando las brigadas que están realizando el Censo Nacional de personas adultas mayores y enfermedades crónicas; aquí oficiales del Distrito 5 se movilizan por su territorio para recabar la información que será muy importante para la atención temprana a nuestros abuelitos, abuelitas y personas que sufren enfermedades.



#EntreTodosNosCuidamos

Distritos Policiales de Managua están aplicando las medidas orientadas por nuestro Buen Gobierno para prevenir el contagio del Covid-19, tanto en pobladores que llegan a las oficinas, como en reos y familiares que les visitan.